** * * 函館から沖縄へ、沖縄から函館へ ** *

Vol. 5

いよいよ沖縄に上陸、滞在の記録です。

11月29日(月) 曇 宜野湾港マリーナ

昨夜は出港以来初めて安心して眠ることができた。 どこの港でも係留中は風や波、潮の干満、モヤイな どが気になり何度も目が覚め、そのたびに外の様子を うかがったり必要に応じて作業したものだ。このマ リーナは外側をリーフに囲まれているので大きな波が 入ることはないし、艇の両側からモヤイをとっている のでハルがポンツーンに当たることもない。勿論、水 道も電気もすぐそばまできているしシャワーも完備し ている。我々4人は来年の3月までマイウェイで生活す ることになるがどんな暮らしぶりになるのか期待で胸 が膨らむ。7:00に起き、早速マリーナ周辺を散歩する。 <大洋>の島氏に出会う。<大洋>は昨日、我々の2時 間後に到着。岩手県宮古港で別れて以来の再会である。

偶然とはいえ同じ日に入港するとは驚いてしまう。 <風流Ⅱ>仲野氏、<如月>大鹿氏、<セレニティー >種田夫妻、あっという間に多くの人たちと知り合い になる。今日の夕食は沖縄らしく早速「テビチ」(豚 足)の煮物である。

12月1日(水) 晴れ しだいに風速強まる

ついに12月になった。「ユニオン」で買い物。朝食はパン、ウインナー、それに久し振りに本物のコーヒー。夜、<インドラ>の谷津田氏らを含めマリーナオフィス横の芝生で焼肉パーティーをする。沖縄4日目にしてすっかり皆さんと打ち解けた私達でした。

12月2日 (木) 晴れ

低気圧が近づいてくるので天候が悪化しそうだ。 10:00コインランドリー、マックスバリュー、ユニクロへ。昼食はマックスバリューの弁当と「グルクン」のから揚げ。「グルクン」は沖縄の県魚だそうだ。早速、井口氏に写メ。夜、種田氏と近所の沖縄料理店「一郎屋」でいっぱい飲み。泡盛を飲みすぎると腰が抜けるということがわかった。

12月4日 (土) 晴れ

地元のヨット屋(ベネトウの沖縄代理店、通称ケンちゃん)、仲間氏の車を借り那覇市へ。約30分で到着。国際通りや牧志公設市場をぶらつくがこの市場は日本の雰囲気ではない。豚肉のかたまりがまるで魚のように並べて売られていたり豚の頭でさえドカンと置いてあったりするのだ。魚もカラフルな物が多い。見るもの聞くものどれも珍しく、興奮状態で井口氏に写メをどんどん送る。迷惑してるだろうな。

12月5日(日) 曇り時々雨

日が差すとTシャツでもいいが普段は函館の初秋という感じか。でも今日は寒い。

初体験の食べ物、もちろん沖縄の。○、△、×は私達の評価。あくまでも主観であるのでご了承いただきたい。

テビチ 豚足、ひづめもついている。食べるのは 一度でいい。 \triangle

グルクンのから揚げ 揚げたてがおいしい。安物は ベトナム産。 ◎

トーフョー トーフを発酵させたもの。けっこう高

い。布村氏なら好きそうな味。 △

沖縄そば そば粉は入っていない。ラーメンとうどんの中間か。味は店による。 ○

ジューシー いわゆるジューシーな○○ではなく、 豚肉入り味付けご飯。 ◎

タコライス タコス味のご飯。タコが入っているわけではない。 ×

ミミガー 豚の耳をスライスしたもの。クラゲに似ている。 ○

ゴーヤチャンプル ゴーヤとトーフ、卵、肉(又は スパム)の炒め物。 ◎



泡盛 キツメだがロックにすると口当たりがいい。 メーカーにより味は様々。 ○ アカジン 高級魚。煮付けがうまい。 ◎

12月8日 (水) 曇り 北東の風5~6メートル 少し寒い

宜野湾港マリーナはとても便利な所にある。すぐ前に島を南北に走る国道のバイパスが通っており、道路わきに「ラウンドワン」一階は飲食店街、隣にスーパー「ユニオン」、ケーキ屋、ラーメン屋、コインランドリー、コンビニが集まっている。自転車で15分くらい走ると「マックスバリュー」、「ダイソー」、「ユニクロ」、その少し先には大型スーパー「サンエー」と「宮脇書店」、電気店、洋品店、コインランドリーが並んでいる。勿論飲食店は多数。 毎日、知人、友人に絵ハガキを出している。楽しいけど結構疲れる。

12月9日(木) 晴れ時々曇り 北よりの風 寒い

ポンツーンゲート前で「小松さんですか?」と声をかけられた。田中清俊氏の知り合いだという。清俊氏から私達のことを聞いていたので、それらしく見えたので声をかけたのだそうだ。彼は「J120」を使ったチャーターヨットを生業にしている。夜、仲野氏と「ポコアポコ」(エスニック風無国籍料理店、午後6時から7時半までは料理に限りメニューの半額)で食事。「オリオンビール」が安くてうまい。安いと思うとつい飲み過ぎ食べ過ぎ。

12月10日(金) 晴れ

艇内の掃除、バースマットや毛布を干したり床板をはがしてビルジをふき取ったりしているうちに午前が終わった。午後、ネコ達の写真撮りをするが2匹一緒のいいショットはなかなか難しい。夕食はすき焼きとミメガーだ。夜、マリーナ周辺を散歩。大きなコウモリが飛んでいる。「オキナワオオコウモリ」とかってに名前をつける。